

ART, EXPOSITION, HAUTERIVE

HIER... ENTRE MÉDITERRANÉE ET MER DU NORD

500 siècles d'histoire régionale, au cœur de l'Europe, forment le thème de l'exposition de référence du Laténium. De nos jours jusqu'à l'époque de Néandertal, de la surface du sol aux profondeurs des cavernes, le parcours franchit, une à une, les multiples étapes de l'évolution humaine. Une exposition semblable à une partition musicale composée de sons, de couleurs et de formes... avec ses points d'orgue et ses moments de recueillement. Présentée sur une surface totale de 2200 m², l'exposition de référence se visite en 8 étapes, de la Renaissance jusqu'aux campements de chasseur.se.s du Paléolithique. Bornes-repères, animations sonores, maquettes, textes sobres et accessibles pour les non-initié.e.s incitent à poursuivre la découverte, sans se lasser. Le parcours est également jalonné de mini-laboratoires qui permettent au public de s'initier au travail des archéologues, de jeux éducatifs pour les enfants, d'écrans vidéo et de bornes interactives.



CONTACT

Le Laténium | Parc et musée d'archéologie de
Neuchâtel
Espace Paul Vouga
2068 Hauterive

HORAIRES D'OUVERTURE

Du 9 avr. 2022 au 1 févr. 2025

BON À SAVOIR

Vous souhaitez vous laisser conduire à travers l'exposition permanente, louez un audioguide (CHF 5.-) : il vous racontera 50'000 ans d'histoire en moins d'une heure !

